

Miguel Diaz-Canel souligne l'importance du bureau du contrôleur général pour l'administration publique



La Havane, 21 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce mercredi à La Havane l'importance du bureau du contrôle général de la République pour l'administration publique.

Devant les participants à la réunion de bilan annuel du Bureau du Contrôleur général, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour un lien plus étroit avec la base.

«Parmi les éléments nécessaires pour réussir une administration publique plus efficace se trouve l'attention aux remarques faites par la population. Vous le faites et à mon avis, c'est très important. Il faut avoir une vision claire du fait que les remarques de la population nous montrent un panorama de la situation. Et si l'on s'arrête à analyser, avant de faire un audit dans une institution, l'état d'opinion de la population sur son travail, on trouve plus facilement les points vulnérables et les points sur lesquels centrer l'audit.

Il y a un autre élément très important de votre travail : la bataille éthique contre la corruption, les illégalités et les indisciplines sociales. Il y a bien entendu d'autres éléments mais je pense que nous devons avant tout renforcer l'éthique. La corruption n'est pas seulement associée aux ressources mais encore à l'éthique des cadres dirigeants »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184068-miguel-diaz-canel-souligne-limportance-du-bureau-du-controleur-general-pour-ladministration-publique>



Radio Habana Cuba